
Pièces 3 Pièces

Superficie 87 m²

Référence 83436941

Prix 760 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes basse californiebel appartement 3p situé au 3ème étage d'une copropriété

sécurisée,  dotée d'un gardien,  à seulement 400 mètres du centre-ville  et  à 5 min

des  plages.  L'appartement  a  été  récemment  rénovée  avec  des  matériaux  de

qualité, offrant ainsi un espace de VI raffiné et confortable. A l'intérieur vous serez

accueilli  par  un  vaste  hall  d'entrée  qui  relie  harmonieusement  l'ensemble  de  cet

appartement.  La  pièce  de  VI  principale  est  spacieuse  et  lumineuse,  inondée  de

lumière,  de  plus,  la  chambre  principale,  avec  sa  salle  de  douche  privative  et  son

wc, s'ouvre sur une superbe terrasse ...

Cannes  basse  californiebeautiful  2-room  apartment  located  on  the  3rd  floor  of  a

secure condominium with a caretaker,  just 400 meters from the city center and a

5-minute drive from the beaches. The apartment has recently been renovated with

high-quality materials, providing a refined and comfortable living space. As you step

inside,  you'll  be  greeted  by  a  spacious  entrance  hall  that  harmoniously  connects

the entire  apartment.  The main  living area is  spacious and filled with  natural  light.

Furthermore, the master bedroom, complete with its private shower room and wc,

opens onto a splendid ...

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES
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